

Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Arnaud Godel
43, Charles Poluzzi
CH-1227 CAROUGE
Tél et Fax: +41.22.343.14.80
Mobile : +41.76.360.77.41
Email : webmaster@volailles-francaises.ch

PV de l'assemblée générale du 16 février 13

Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h20

1. Présences

Sont présents :

AEBI	Fritz
BECK	Jean-Pierre
BUCHS	Jean-Christophe
BUCHETTI	Pierre-Antoine
ETTER	Willy
EXQUIS	Gérald
FALQUET	Pierre-Alain
GIRARD	Patricia et M-A
GODEL	Arnaud
GUIGNET	Georgette et Eric
IFF	Michel
MASSARD	Fernand
REBETEZ	Sylvain
ROLLI	Esther
ROMANENS	Jean-Claude
WEISS	Jacques
VEYA	Verene et Christian

MINGARD	Gaby
ZUBER	Gabriel
ZAUGG	Jean-Pierre

Excusés :

BEZON	Stéphanie
BADEL	Louis
BRINGOLF	Alain
BERLIE	Richard
BURRI	Barbara
TIECHE	Jean-Maurice
SAHLI	Yves et Josiane
PITTELOUD	Jean-Marie
RIBEIREO	Cédric
GAUDARD	Joëlle et Michel

Absent

GOGNIAT	Jean-Marc
---------	-----------

Vérificateurs des comptes : Jean Christophe Buchs, et Eric Guignet

Le Président ouvre l'assemblée à 10h25. Le président demande à ce que l'on fasse une minute de silence pour Madeleine Küttel, ainsi que la femme de Jacques Weiss.

Dans l'ordre du jour, le président avise que le comité devra être réélu, cela sera proposé au point 6a.

Pierrot nous avise également qu'un petit moment sera consacré cet après-midi aux déboires de la LTI.

Pierrot demande à ce qu'après l'assemblée, les gens passent vers Arnaud pour dire par quel moyen ils veulent être avisés des événements du club.

2. Lecture du PV de l'AG de 2012

Arnaud a bien envoyé cette année le PV par mail, ou courrier. Pas besoin de le lire, les gens l'acceptent à l'unanimité.

3. Correspondance.

Pierrot a reçu divers courriers plus ou moins intéressants. Entre autre un appel de don pour le cas de Sylvain Rebetez. Le président remercie les membres pour leur générosité car plus de 3000.- Frs ont pu être récoltés.

Pierrot nous dit également que lors de l'engagement et la reprise des bêtes pendant les expositions, des gens observent comment les éleveurs reprennent leurs bêtes. Un courrier, donnant des conseils pour parler avec ces gens en cas de problème lui a été envoyé. Il en lit quelques-uns. En cas d'intérêt pour ce courrier, merci de nous le faire savoir, une copie sera envoyée.

L'exposition cantonale neuchâteloise 2013 avise le club qu'il peut venir faire son concours au mois de novembre. Le président lui a répondu que nous avons déjà fait une demande pour le valais, et que nous le tiendrons au courant après l'assemblée générale.

Le club a contacté Gérald Coudray, et Fabrice Albertoni pour que nous puissions participer à leur concours. Fabrice serait d'accord de nous recevoir le week-end du 14 et 15 décembre à Sion, dans le cadre de l'exposition cantonale valaisanne.

Dans le cadre des assemblées des délégués, Pierrot nous avise que Jacques Weiss s'est proposé pour aller assister aux diverses assemblées.

Le président a ENFIN eu des contacts du Houdan-Faverolle club de France. En 1998, Pierre Oberson s'était jumelé avec ce club. Depuis ce temps, plus aucune nouvelle. Pierrot avait relancé 10 ans plus tard le club pour tenter d'avancer, en vain. Le 15 février, un mail lui a été adressé de la part du nouveau président, désireux de raviver ce partenariat.

Yves Sahil se propose pour nous accueillir pour le préjugement, pour animalia également, cette année.

Le président a contacté Monique Berte, élèveuse de Marans dans le but de nous donner un coup de main pour refaire des élevages pour les éleveurs qui ont été touché par la laryngotrachéite l'an passé. Pierrot a déjà passé une commande.

Pierrot nous montre également tout le courrier qu'il a écrit concernant la laryngotrachéite depuis les événements du mois de décembre. Il nous lit le courrier qu'il a écrit à Kurt Licht, président de petits animaux suisses. Les échanges avec Kurt et Martin sont super difficiles car les deux ne parlent absolument pas français. Pierrot voudrait qu'il y ait une entrevue avec un traducteur.

Le Président va également envoyer une lettre également au conseiller fédéral en charge de l'agriculture concernant la maladie.

4. Admissions, démissions, radiations

Deux membres, en les personnes de Gérard Bonnet et Anne-Catherine Brunner démissionnent. Dans le cas de Gérard, plus aucune nouvelles de sa part n'ont été données, malgré la lettre que nous lui avons adressée. Anne-Catherine a quant à elle appelé Pierrot pour lui expliquer son cas.

Stéphanie Bezon jeune genevoise habitant en France voisine, ne répond pas aux appels de Pierrot. Comme elle ne donne plus de ses nouvelles, nous allons lui envoyer un courrier allant de le même sens que celui de Gérard, attendant des nouvelles de sa part, faute de quoi, elle sera démissionnaire.

Nous avons huit nouveaux membres, en les personnes de Verene et Christian Veya, Cédric Ribeiro, Gabriel Zuber, Josiane et Yves Sahli, Marc Bornoz et André Tercier. Ces deux derniers n'étant pas présents ce jour, de même que Cédric, Yves et Josiane, les trois autres se présentent.

Le président propose d'accepter ces décisions, chose que l'assemblée fait avec applaudissements

5. Rapport du président

Le rapport est lu à l'assemblée et acclamé. Il est envoyé par mail pendant sa lecture, aux membres ayant une adresse électronique. Pour les autres, une copie papier sera envoyée avec le présent PV dans un bref délai.

Le rapport est accepté par l'assemblée

6. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes

Jean-Claude nous fait part de son rapport. L'exercice se solde avec un bénéfice de 333.- Frs cette année.

Les vérificateurs des comptes, Jean-Christophe et Eric lisent leur décharge. Juste avant, Eric précise qu'il est vraiment important d'éviter de faire les paiements par la poste, cette dernière se sucrant d'1.50Frs par transaction. Il propose au secrétaire de faire un scan d'un BVR sur le site, avec l'iban, pour que les gens puissent payer par e-banking, et évitant ces pertes pour le club.

Eric et Jean-Christophe se représentent pour en tous cas l'an prochain. Pierre-Antoine Buchetti se propose comme suppléant.

Le président rappelle qu'il a avec lui encore des casquettes, et des autocollants. Si les gens en veulent ils peuvent s'adresser à lui.

Les rapports sont acceptés.

6a. Réélection du comité :

Le comité se représente au complet, et est acclamé par l'assemblée.

Georgette propose qu'une personne de référence pour les transactions et contacts avec les gens d'outre Sarine soit nommée. Elle propose aussi son aide pour que le 3 mars prochain, lors de l'assemblée des races huppées, elle puisse proposer l'existence du club. La personne de référence est finalement Jacques Weiss, idéalement placé.

6b. Cotisations :

Le montant de la cotisation est maintenu à 40.- Frs par membre par année.

7. Récompenses saison 2012

Le palmarès 2012 est inscrit dans le rapport du président.

8. Participation aux expositions :

Les cantons du Valais et de Neuchâtel sont dans la course pour cette année. Le transport ayant eu un franc succès, risque d'être renouvelé également. Par vote, l'assemblée est largement motivée pour aller en Valais, à sion les 14 et 15 décembre

Le secrétaire confirmera la présence en Valais à Fabrice Albertoni, et avisera la société neuchâteloise du choix du club.

9. Proposition des activités 2013

Yves Sahli nous propose de nous recevoir cette année chez lui à St Triphon. Jean-Christophe Buchs se repropose également. L'avantage, relève Eric Guignet, est qu'Orbe est mieux centré pour l'ensemble des éleveurs. Pour cette année, on reste chez Jean-Christophe, et on ira chez Yves en 2014.

La date retenue pour le préjugement 2013 est le 2 novembre. Les 19 et 20 octobre, dans le cadre d'Animalia à Lausanne, Yves Sahli proposait de présenter des bêtes. Cela serait l'occasion de promouvoir le Club. Patricia, également dans le comité d'organisation pense que cela serait bien de présenter des bêtes du club. Elle appuie le fait que cela rejoint le rêve de Pierrot de vouloir organiser une sorte d'exposition de bêtes de race françaises, en réunissant, tant lapin que volailles. Un représentant du club, tant le samedi que le dimanche, sur place, serait souhaité pour répondre aux nombreuses questions du public. Les bêtes sont apportées le vendredi soir, et reprises le dimanche.

Le président pense que c'est une très bonne vitrine pour le club. L'assemblée est pour et offre une acceptation de principe pour Patricia qui va en parler au comité d'organisation, début mars.

La sortie familiale de cette année aura lieu cette année dans le chalet de montagne de Richard Berlie situé derrière la Dôle, le 23 juin 2013.

10. Divers

Le trésorier propose que lors du concours du club, le dimanche matin, un apéro soit organisé par le comité et que les membres se retrouvent à ce moment. Le comité s'occuperait de réserver une table. Eric complète l'offre en proposant qu'une visite d'exposition soit également organisée dans ce cadre pour que les membres puissent se rendre compte de leurs jugements. Le président relève juste le problème de place pour qu'un groupe se balade à travers l'expo. Georgette précise que la visite peut se faire de manière groupée, pour que les groupes soient petits.

L'idée étant naissante, le président dit qu'il faudrait essayer cette année pour voir comment cela se passe.

Jacques Weiss nous fait remarquer qu'un article en allemand est sorti dans la Tierwelt, résumant l'assemblée des délégués. Un article en Français va être également rédigé.

Jean-Pierre Beck nous fait un comparatif avec le monde de l'apiculture, expliquant que les éleveurs traitent leur bête avec des produits français et non avec le peu de moyens que l'office vétérinaire suisse préconise. Il pense que si l'OVF est aussi laxiste avec les éleveurs de volaille, ces derniers risquent d'agir de la même manière. Le risque réside dans le fait qu'avec des bêtes vaccinées, peuvent transmettre la maladie sans que l'éleveur soit au courant. L'office vétérinaire ne débarque que très rarement dans les exploitations, mais le risque existe.

La discussion débordant dans le sujet de l'après-midi, elle est close ici. Le comité voudrait éventuellement augmenter le nombre de récompenses pour les palmipèdes, au vu du nombre de bêtes exposées. L'assemblée n'étant pas opposée au fait, cela sera appliqué lors du prochain concours.

11. Clôture de la séance :

La cotisation peut être payée au caissier ce jour.

La séance est levée à 12h20

Le secrétaire, Arnaud

DATES IMPORTANTES A RETENIR :

- 23 juin 2013 : Sortie familiale chez Richard Berlie, sur les flancs de la Dôle
- 2 novembre 2013 : journée technique chez les Buchs à Orbe
- 14 et 15 décembre 2013 à Sion. Concours du club
- 15 février 2014 à 10h00, assemblée générale du club au restaurant Bellevue à Chavornay

